

*Des “gens extraordinaires” mis en danger,  
bilan d'étape catastrophique*

## **Les postier·e·s ne veulent être ni les facteurs de propagation, ni les victimes!**

Bruno Lemaire vient d'admonester Amazon sur les scandaleuses pressions dont sont victimes ses salarié·e·s. Mais sur La Poste, c'est un tout autre discours qui a été entendu puisque, le ministre a dit ne pas comprendre l'usage du droit de retrait dans l'entreprise. On peut dire que l'État actionnaire est en fusion totale avec Philippe Wahl, le PDG de La Poste.

Si SUD PTT tient au service public vital, comme l'acheminement vers les hôpitaux ou le service financier aux personnes les plus fragiles économiquement, nous pensons que la situation actuelle nécessite une fermeture complète de nos services afin que toutes les mesures de prévention soient prises en interne et les missions urgentes et nécessaires soient définies.

A l'heure qu'il est, les cas de postier·e·s contaminé·e·s se multiplient sur tous les territoires et cela est dû essentiellement à la légèreté du groupe La Poste dans la mise en œuvre des mesures prophylactiques. Manque de savon, manque de point d'eau, manque de gel, manque de masques, locaux exigus, promiscuité, omerta sur les cas de contamination...la liste des « dysfonctionnements » est longue.

La Poste refuse de faire un bilan sanitaire, nous en produisons donc un. Il est loin d'être exhaustif et d'autant plus inquiétant.

Vous le trouverez sur notre site :

<http://www.sudptt.org/Les-postiers-ne-veulent-etre-ni-les-facteurs-de-propagation-ni-les-victimes>

Contact :  
Yann Le Merrer - 06 31 99 00 59  
lemerrer@sudptt.fr

Paris le 19 mars 2020